## **Protokoll:**

RM Beuth möchte zu den Wochen der Demokratie in Koblenz wissen, ob es üblich ist, dass Fraktionen keine Beiträge leisten, beziehungsweise, dass sie im Vorfeld nicht gefragt werden, ob sie welche leisten möchten. Er kritisiert den Beitrag der AFD und kann sich nicht erklären, warum das Logo der AFD gemeinsam mit denen der Förderer der Koblenzer Wochen der Demokratie steht.

RM Freisberg bezieht sich auf Herrn Beuths letzten Beitrag und teilt mit, dass die AFD als Akteur genannt wird, nicht etwa als Sponsor missverstanden werden könnte.